
2018年7月より茨城町の
地域おこし協力隊になりました🎵

どうぞよろしくお願いします！

いばらき幼稚園→駒場小学校→梅香中学校→石岡一高と18歳まで
茨城町で過ごし、都内短大へ進学のため上京後約30年東京生活。

これまでに培ってきた広報・制作関連の知識や経験等を活かして、
「茨城町」の魅力発信等PRを行っていきたいと思っています。

地域おこし協力隊での私のミッション
「町の魅力発信、ＰＲ活動」

「茨城町」のことをいろいろと教えてください‼

茨城町のみなさまへ

一度外に出たからこそ、感じることができた魅力も含め、
これからたくさん「茨城町」の魅力をアピールしていけたら
と思っています。

18才まで茨城町で過ごして見てきたもの。町外に出て、
そしてふたたび「茨城町」に戻ってきて新たに見えたこと…。

これから皆さんにいろいろ教えていただいて勉強し、
「自分が育った町へ恩返しすることができたら」と考えています。

約30年町を離れていたので、わからないこともたくさんあります。

18才まで育ったとはいえ、車の運転もできないままだったので、
「茨城町」でも一部の地域しか知らないかもしれません。

どうぞご指導・ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

●これまで経験した仕事：

音楽プロダクションにて制作業務を約10年
PR会社にてニュースリリース制作などを約2年半
食品メーカーの品質保証部にて品質広報を約14年
（会社案内、CSRレポート、品質保証HPなど品質ページの制作など）

●茨城町に来て困っていること：
ペーパードライバーだったのでバックでの車庫入れ、
夜の運転がまだ苦手。それから虫…。

facebookで
作品発表中→

●出身：実は…「茨城町」出身です！

プロフィール

●茨城町の好きなところ：
空が広くて夕焼けがきれい。ついつい空を見上げてしまいます。

●趣味：羊毛フェルトで人形や帽子・
ポーチ制作。アクセサリーづくり。

Q.出身地は？
島根県の隠岐諸島にある西ノ島町の出身です。

Q.これまでを振り返って
18歳で島を出て、東京の大学に通っていました。

教育関係の会社に勤めたのち、2018年4月に茨城町の地域お

こし協力隊に着任しました。高校生の頃からまちづくりに関心

があり、大学では「地域コミュニティ」を軸に様々な事例を研

究していました。

Q.なぜ茨城町の協力隊に？
「コミュニティスペースの活用」で検索、真っ先にヒットした

のが茨城町だったんです。実際に現地ツアーで訪れた時に、空

が広く感動したことも決め手でした。「ここなら暮らしていけ

る」そう思いました。

Q.趣味や特技はありますか？
シフォンケーキを作るのは好きですね。若者からお年寄りまで

気軽に立ち寄れて、美味しい物を食べたり、友達と話が盛り上

がったり、来た人が幸せになれる様な、そんなカフェをつくる

のが夢です。

近藤 弘志

～自己紹介～

呼称は「ここで」。

ここでしかできないことを探し、小鶴商

店街にある空き店舗を借りて2016年か

ら運営。「学びと交流」を軸に、学習支

援やイベントも開催しています。

毎週 月・水・土

１４：００～２１：００

「自分のペースで勉強したい」

「ちょっと疲れたから休憩したい」

そんなちょっとした願いを

叶えられる場所

交流

学び

行動
自然栽培の仲間たちと週末カフェを始めました。

茨城町産小麦ピザや自然栽培野菜を使用。

ピザ、お持ち帰りできます。

営業日：金・土

時 間：１１：００－１８：００

住 所：茨城町下土師１８２

ＨＡＥＲＵ ｍａｒｋｅｔ
はえるマーケットは、

「茨城町の農業や手仕事の魅力発信」

「廃校小学校に再び人の集まる機会を作る」

この２つのテーマで地元若手農家さん２人と

一緒に始めたマーケットです。

約３ヵ月おきに開催しています。過去旧川根小、

旧石崎小、旧広浦小で開催しました。

第４回 決定!!

１２月２日(日）

会場：旧上野合小
時間：10:00-14:00

川島 裕樹（カワシマ ヒロキ）
千葉県千葉市出身（２９歳）

ヤギ２頭（ハナ・マル）とくらしてます。

☆茨城町に来て１年半が経ちました

着任当初から変わらず「涸沼の夕日」と「大きな空」に感動しています。

主な活動では、パン用小麦の栽培と自然栽培や有機栽培で野菜作りです。

定期的に町の若手農家さんと旧小学校でマーケットを開催しています。

☆「旅人」から「百姓」をめざし活動中

学生時代や２０代前半は、居住地を求め海外や日本各地を旅していました。

旅先では、多くの方に「食」や「宿」の支援をしてもらいました。その体験がとて

もうれしくて「食」を作る人＝農家になることを決めました。

今後は、かつての自分のような「旅人」が集まる「場所」を茨城町に作りたいです。

☆自然栽培の仲間とマルシェカフェを始めました

茨城町へ来る前は、千葉県にある「農家レストラン」で２年間農業研修を受けてい

ました。 循環型の有機栽培で養鶏、米作り、四季の野菜作りを学び、採れたて野

菜を「食」としてお客さんへ届ける農家レストランの形に魅力を感じました。今年の

５月から金・土の二日間限定で自分達の作った野菜を持ちより、オーガニック野菜

専門直売所とカフェを始めました。

Koco･de
コミュニティスペース
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